

# *Turistas rusos prefieren la Playa Santa Lucía de Camagüey para vacacionar*

---



Camagüey, 23 jul (RHC) Turistas rusos eligieron como destino turístico la playa de Santa Lucía en Camagüey para vacacionar en los próximos meses, según informó el turoperador ruso Pegas Touristik.

La próxima temporada alta del turismo de sol y playa en Camagüey, estará marcada por el mercado procedente de Rusia, gracias al informaron hoy directivos del sector en la centro-oriental región.

Las cuatro instalaciones del balneario de Santa Lucía, ubicado 100 kilómetros al norte de la de la capital provincial, cuenta con una de las más grandes barreras coralinas del Caribe.

Allí llegará un número significativo de turistas rusos, con un promedio de más de 300 cada 10 días.

El arribo por el Aeropuerto Internacional de la ciudad de Camagüey, que ya en 2017 incrementó los registros hasta los 250 mil pasajeros, beneficia al principal polo turístico del territorio, que tras los daños causados por el huracán Irma el año pasado, logró recuperar su infraestructura hotelera.

Cerca de 20 kilómetros de playa estarán a disposición del mercado de Rusia, visitantes que podrán disfrutar de una serie de servicios en un entorno natural favorecido en esta época del año, y que se ha convertido en uno de los destinos preferidos para quienes visitan la mayor de las Antillas.

Hasta la fecha, Rusia no figura entre los mercados tradicionales de mayor emisión de visitantes del destino Cuba, donde sobresalen Alemania, Italia, Francia, Reino Unido y España.

La región de América del Norte continúa siendo la principal fuente de turistas, procedentes fundamentalmente de Canadá.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/167485-turistas-rusos-prefieren-la-playa-santa-lucia-de-camaguey-para-vacacionar>



**Radio Habana Cuba**